



**Mi Universidad**

Nombre del Alumno: Evelyn del Carmen Citalan Pérez

Actividad: Ensayo De Los Temas Vistos En Clases

Nombre de la Materia: Psicología Medica

Nombre del profesor: Juarez Rodas Paulina Maribel

## INTRODUCCION

En este trabajo hablaremos sobre los temas vistos en clases, la personalidad no tiene un significado tal cual el que lo defina tal y como es, en el mundo todos tenemos distintas personalidades, desde que nace una persona nace con una personalidad que los hace diferente a cada persona, hasta las personas mas simples tienen una personalidad, podemos confundir el significado de apariencia por como te vez por fuera con la personalidad que es lo que se difrencia, hay una diferencia entre la personalidad de neurosis es un transtorto por ejemplo que hayas tenido un problema y tengas un transtorno de conducta, pensar que paso algo pero no esta pasando, la personalidad psicosis se refiere a una enfermedad grave ya que con cuanso se presenta una de ellas se hacen alucinaciones crean algo que no existe. Las clasificaciones de las personalidades son varias ya que todas las personas nacemos con diferente personalidad tales como la persona demostrativa que son las que se expresan en todo aspecto y suelen ser un poco trateales, estan las personas atemorizadas que son las personas que no le gusta interactuar tanto con las personas son silenciosas en la mayoria de los casos, tambien tenemos a las personas observadoras pero que no son participantes que son los que esperan que una persona hable para poder entrar en mas confianza, tenemos a las personalidad de una persona logica suelen ser arreglados y les gusta mantener el orden son tranquilos, las personas de animo variable son las personas que por ejemplo son quejosos pesimistas que quiere decir que no les importa las demas personas caminan con lentitud, las personalidades de accion es una persona que le gusta ser interesante les gusta notar su presencia, algunas veces igual tratan de llamar la atencion.

La escuela psicoanalitica comienza con frenud quien nacio en maravia en 1810 se hace referir qye trtatan de caos que las personas eran histericas por que tenian medio al abandono, por eso el establecio el ello, el yo, el super yo.

La psicologia conductista es tal como lo dice el nombre hace referencia a las personas como se comportan el conductismo se considera como una diciplina y tambien se refiere al aprendizaje y esta presente en todo proceso, la psicologia conductista estuida el comportamiento observable quiere decir la conducta de cada persona.

Sensacion y percepcion la sensacion se entiende por lo que sentimos tales como detectar los sonidos, el tacto entre personas, el movimiento de cada cuerpo, la sensacion de las personas es principal y direntamente tiene que ver con nuestro organismo y cuerpo por que hacemos cualquier cosa y sientes sensaciones.La percepcion es cuando la parte de nuestro cuerpo que es el cerebro procesa envia todo hacia el cuerpo, la percepcion siempre puede variar en las personas ya que todas somos distintos, el cuerpo puede llegar a desarrollar cetegorias alucinadoras, ilusiones perceptivas, codificacion sensorial que aunque los sentidos proporcionan dan datos brutos al cerebro.

## CONCLUSION

En conclusión los temas de psicología medica nos da entender que el tipo de la personalidad de las personas es distinta a otra, cada quien tiene su propia personalidad y que no es lo mismo ver la apariencia, al conocer a una persona e interactuar con ella nos damos cuenta como es su personalidad, hay personas que son abiertas y que no les da pena expresarse como son, la conducta también tiene que ver con la personalidad pues son como se comportan cada persona como actúan de que manera y se puede observar a simple vista.

Las sensaciones de de las personas tienen que ver con la capacidad de detectar sentidos como son el tacto, el olor, la visión de los movimientos y la posición de nuestro cuerpo, como por ejemplo cuando sentimos que nos acarician sentimos una sensación bonita y agradable pero también externa, la percepción de una persona es cuando una persona tiene una imagen mental y se comunican los sentidos del cuerpo humano se forma las necesidades y vienen de una organización e interpretación de las sensaciones.

Todo tiene que ver ya que los temas tienen una relación en común donde se van complementando uno al otro y surge el significado de los otros temas.